

Fecha: 09-02-2026  
 Medio: El Longino  
 Supl. : El Longino - Alto Hospicio  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Invierten más de \$160 millones en nuevo equipamiento tecnológico para colegios de Alto Hospicio

Pág. : 5  
 Cm2: 677,6  
 VPE: \$ 407.221

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 10.800  
 Favorabilidad:  No Definida



**La nueva adquisición incluye PC de torre, notebooks, proyectores, monitores y tablets, que serán destinados a los establecimientos educacionales para el nuevo inicio año escolar 2026.**

Con el propósito de seguir fortaleciendo los procesos educativos y el uso de herramientas digitales en los establecimientos educacionales del territorio, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique invirtió en nueva infraestructura tecnológica que será destinada a apoyar el trabajo pedagógico y los aprendizajes de los y las estudiantes, en el contexto de la preparación para el inicio del año escolar 2026.

La adquisición de este equipamiento se realizó a través de un convenio de suministro de una inversión aproximada de \$164 millones, e incluye PC de torre, notebooks, proyectores, monitores y tablets, recursos que permitirán apoyar el trabajo pedagógico en aula y potenciar aprendizajes acordes a los desafíos actuales del sistema educativo, beneficiando directamente a las comunidades educativas. Esta nueva infraestructura

se complementa con la estrategia de fortalecimiento digital impulsada por el SLEP Iquique junto a la empresa GTD, que considera conectividad de alta velocidad en los colegios de Iquique, Alto Hospicio y las caletas del borde costero, permitiendo dotarlos de internet, mejorar el acceso a herramientas digitales y fortalecer prácticas pedagógicas innovadoras, asegurando condiciones técnicas adecuadas para la implementación y uso

de los nuevos equipamientos tecnológicos en los establecimientos. “El nuevo equipamiento tecnológico sin duda viene a reforzar el desarrollo integral de los estudiantes en sus aprendizajes, a través de la modernización de las herramientas digitales que hoy son fundamentales en los procesos educativos. Esta inversión nos permite seguir fortaleciendo la Educación Pública en nuestra provincia, generando mejores oportunidades de

aprendizaje y avanzando hacia comunidades educativas más equitativas, inclusivas y acordes a las necesidades actuales”, indicó Najle Majluf Morales, director ejecutivo del SLEP Iquique. Cabe destacar que, durante este 2026 se considera una nueva inversión aproximada de \$260 millones para continuar con la entrega de equipamiento digital a los establecimientos educacionales, lo que permitirá seguir fortaleciendo los procesos de enseñanza mediante el uso

de recursos tecnológicos en el aula. Estas acciones forman parte del trabajo y compromiso permanente del SLEP Iquique por fortalecer la Educación Pública, junto a iniciativas que se desarrollan en distintas áreas como infraestructura y mantenimiento, apoyo técnico-pedagógico y vinculación con las comunidades, que han permitido mejorar las condiciones educativas y los aprendizajes en el territorio.